

ALMADU SRL

En septiembre de 1996 comenzamos el proyecto de una empresa de distribución, dedicada a la comercialización de helados en exclusivo de la marca OOSOO. En el año 1998 le incorporamos a la venta productos congelados como pastas y papas, obteniendo nuevos puntos de venta en el mercado. A comienzo de la temporada 1999 la empresa de helados que hoy representamos, nos ofrece ingresar con sus productos en el departamento de Florida, logrando conquistar un gran porcentaje de los comercios en dicha zona. Durante este tiempo hasta el año 2002, nuestra empresa tenía un depósito central en la zona de Conciliación (Montevideo). A mediados del 2002 la Ciudad de Pando pasa a ser nuestro punto estratégico con mayor relevancia comercial, es así que decidimos trasladar nuestro centro operativo a dicha zona. En el transcurso de los años nos damos cuenta que operativamente nos encontramos en un punto neurálgico para la distribución en diferentes departamentos de nuestro país. En el año 2007 comercializamos la zona del departamento de Lavalleja dándonos este, una mayor ampliación comercial desde varios aspectos. Al poco tiempo nos expandimos a las diferentes zonas cómo la ciudad de Pan de Azúcar y Piriápolis.

En el recorrido de todos estos años, nuestra empresa ha ido desarrollando su capacidad de logística y nos pone una ves más a prueba!! Nuevamente salir a buscar un centro operativo más grande en la zona de Pando, a mediados del 2015 logramos concretar la negociación del nuevo centro logístico en la zona del Parque de Pando, donde hoy en día nos encontramos con diferentes propuestas comerciales más allá de la distribución de helados y congelados.

Pando sigue siendo nuestro punto neurálgico para nuestro desarrollo empresarial en el transcurso de todos estos años.

